



Compte rendu CDAS 12/04/2013.

Après approbation sans réserve du PV du dernier CDAS du 07/12/12, M Le Cardonnel a présenté le budget national 2013 de l'Action Sociale.

On peut noter une différence entre les crédits votés et engagés du fait de la lenteur de CHORUS et de l'afflux massif de demande de paiement en fin d'année, ce nouveau circuit de paiement ne doit en tous les cas pas grever le budget d'éventuels intérêts moratoires.

- Les principaux postes de dépense sont la restauration, le tourisme social, le logement.
- Le budget de BIL 2013 a été maintenu à 55500€ malgré la baisse du nombre d'actifs, celui-ci a été adopté à l'unanimité. L'utilisation du BIL reste à l'initiative locale.

Les orientations 2013 sont :

- la mise en place d'un correspondant CHORUS au 1er juin 2013 (ancien délégué Ille et Vilaine)
- une enquête en cours sur les services de restaurations effectuée auprès des gestionnaires de restaurant (retour à Bercy pour fin mai)

Concernant le logement en Finistère, il n'y a pas de problème en terme d'accès au logement mais un nombre croissant de logement vétuste, précaire, mal chauffés, mal isolés entraînant des coûts d'entretien et de chauffage problématiques pour certains agents ou retraités. Afin d'aider ces personnes une meilleure information va être mise en ligne concernant les prestations ALPAF (secours, prêts...).

Concernant les restaurants administratifs, l'accent a été mis sur l'accès des retraités à la restauration collective (déjà effective au restaurant de Brest, en général prévu dans les règlements intérieurs des différents restaurants), la communication à ce sujet reste encore à faire.

Une demi-journée de formation devrait être instaurée pour les membres du CDAS mais pour l'instant on ne sait ni où, ni qui (sans doute les nouveaux membres), ni quand, ni comment, ni par qui (sans doute le délégué départemental).

Concernant l'arbre de Noël, il aura lieu à Brest le 8/12/2013, les places seront payantes pour les conjoints hors finances, les chèques cadeaux ou jouet (d'une valeur de 30€) sont reconduits pour les enfants de 0 à 12 ans.

Concernant les actions mises en place par la délégation, l'information est bien relayée par le service via les mails, ou le site, pour les retraités l'envoi papier a certes un coût mais reste un moyen efficace pour les sensibiliser, l'envoi par mail se fait également pour ceux qui ont acceptés de donner leur adresse mail.

Mme Guillerm, assistante sociale, a fait un résumé du nouveau circuit des aides pécuniaires avec la mise en place d'une conseillère technique régionale pour les dossiers d'actions sociale entraînant la suppression de l'avis du délégué départemental (seul un avis a posteriori lui était demandé).

Concernant les prestations ALPAF, un gros effort de communication va être fait par la délégation et notamment concernant le nouveau prêt étudiant, afin de donner l'impulsion aux agents et retraités d'aller voir sur le site directement.

D'autres actions ont été mises en place avec la MGEFI notamment, sensibilisation contre le cancer du sein en octobre dernier, contre le cancer colo-rectal en mars 2013, ainsi que la diffusion d'un film suivi d'un débat en septembre autour du thème des pollutions affectant la sexualité.

Il est à noter également une forte croissance des départs en colos en Finistère et ceci malgré l'éloignement géographique.

Étaient présentes pour la CGT, Mariannick Lemoine, Enora Brezellec, Florence Louarn, Anne Tanguy étant excusée.